

## La médaille d'or de la famille pour les Vankesbeulque

Le 25 mai, le maire, André Pau, et l'adjointe chargée des fêtes et des cérémonies, Brigitte Willebois, ont remis la médaille d'or de la famille à Claudine Vankesbeulque pour avoir élevé et éduqué six enfants avec son époux, Didier.

En présence de plusieurs élus, Brigitte Willebois a rappelé les origines de la fête des mères et l'objectif de la médaille d'honorer les mères françaises ayant élevé dignement plusieurs enfants. Claudine Vankesbeulque est née en 1961 à Lille. Elle épouse Didier en juillet 1980 et le couple vient s'installer à Hallennes en 2002, rue Georges Pompidou. De leur union naissent Jessica en 1981, Ludovic en 1985, Kelly en 1988, Élodie en 1989, Thomas en 1995 et Lucas en 2000. Trois filles et trois garçons qui font leur bonheur et qu'ils ont élevés dans les valeurs du respect et de la politesse. Mais quelle a été leur motivation pour avoir plusieurs enfants, tout en menant tous les deux une vie professionnelle ? En effet, Claudine est Atsem à la mairie de Villeneuve d'Ascq et Didier était confectionneur en courroie de transmission à Mons-en-Barœul. *"J'ai 5 frères et sœurs et mon époux, 8 frères et sœurs. Nous avons envie d'avoir une famille nombreuse. C'était presque une évidence. Ce qui est primordial, c'est d'avoir une bonne organisation et Didier m'a toujours aidée."* La famille s'est agrandie avec l'arrivée de jumeaux qui ont aujourd'hui 9 ans. Très soudés, parents, enfants et petits-enfants se voient régulièrement dans la maison familiale, notamment pour le déjeuner du samedi. Félicitations à eux et belle continuation.





**André Pau et Brigitte Willebois entourent la famille Vankesbeulque au complet.**